

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya. Sehingga Laporan Proyek Akhir ini dapat terselesaikan tepat waktu serta shalawat dan salam yang tercurah untuk baginda Rasulullah SAW yang menjadi teladan bagi penulis. Laporan ini dibuat dengan tujuan untuk memenuhi syarat akademik dalam menyelesaikan magang dua semester pada Universitas Telkom, Fakultas Ilmu Terapan, Prodi D3 Sistem Informasi.

Penulisan laporan ini tidak terlepas dari doa, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang terlibat dan dekat dengan penulis, baik dengan bentuk dukungan moril, waktu, dan tenaga yang sangat membantu penulis dalam menyusun laporan ini. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih dengan segala kerendahan hati penulis pada semua pihak yang terlibat dan dekat dengan penulis, yakni kepada:

1. Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, kesehatan, semangat, dan kemudahan kepada penulis dalam menyusun dan menyelesaikan laporan ini.
2. Dr. Bayu Rima Aditya, S.T., M.T. dan Dr. Pikir Wisnu Wijayanto, S.E., S.Pd Ing., M.Hum. selaku dosen pembimbing. Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas masukan, arahan, waktu, motivasi, dan seluruh kebaikan yang tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata selama menyusun laporan ini.
3. Bapak Guntur Prabawa Kusuma, S.T., M.T., Ph.D., selaku ketua dari CoE Smart City dan selaku pembimbing lapangan. Terima kasih sudah menerima penulis untuk magang di CoE Smart City serta memberi pengalaman dan cerita yang tidak terlupakan selama magang di CoE Smart City.
4. Bapak Sahbudin dan Ibu Haryati selaku kedua orang tua. Terima kasih atas semua usaha, doa, motivasi, dukungan dan hal-hal lain yang tidak bisa

disebutkan karena saking banyak-Nya. Terima kasih sudah membuat penulis sampai pada titik yang sekarang.

5. Ketiga saudara kandung penulis yaitu Ananta Muhammad, Fatifa Azzahra dan Firzan Muhammad yang sudah memberikan motivasi, dukungan, doa, dan waktu.
6. Kepada teman main yaitu Nabil, Rahmat, Fathi, Dadan, Rahma, Natasya, Naura, Emil, dan Arda yang selalu menjadi tempat untuk bersenang senang dan bertukar cerita. Terima kasih sudah sudah mengukir memori yang indah selama masa kuliah.

Penulis menyadari adanya kekurangan dalam penyusunan Laporan Proyek Akhir ini yang jauh dari kata sempurna sehingga penulis sangat menantikan kritik dan saran untuk menyempurnakan Laporan Proyek Akhir ini. Akhir kata, semoga Laporan Akhir ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membaca-Nya.

Bandung, 22 Juli 2024

Penulis